

Unfallgeschehen nach Bundesländern 2014

Im Jahr 2014 ereigneten sich 37.957 Straßenverkehrsunfälle, bei denen 48.100 Personen verunglückten. Davon wurden 47.670 Personen verletzt und 430 Personen kamen im Straßenverkehr ums Leben.

Im Bundesländervergleich ereigneten sich dabei die meisten Unfälle in Niederösterreich (7.181), Oberösterreich (7.079) und in Wien (5.802). Die meisten Verkehrstoten wurden in Niederösterreich (121), Oberösterreich (75) und der Steiermark (86) vermerkt.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Juli 2015

Ansprechpartner: statistik@wko.at